
埼玉県草加市コンセント増設
埼玉県草加市の戸建住宅にて

コンセントの設置工事を行ってきました。

台所にコンセントの増設です

今までたこ足配線で使ってきたが

火災の危険を指摘されて

コンセントの増設に踏み切られたそうです。

確かにたこ足配線は火災の危険が増し

非常に危険です。

もしコンセントの増設等をお考えなら

E-kitまでお気軽に声をかけてください　　鈴木
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